



Sportbund Pfalz

Pressemitteilung

vom 07. Februar 2024

Die gleiche Mannschaft für weitere vier Jahre

Winfried Ringwald, Stefan Eckl und Ralf Kissel im Sportkreis Ludwigshafen wiedergewählt

Sie dürfen gemeinsam als Team weiterarbeiten: Gestern Abend auf der Sportkreistagung in Ludwigshafen wurden der Vorsitzende Winfried Ringwald und sein Team um Stellvertreter Stefan Eckl sowie Jugendleiter Ralf Kissel einstimmig vor Ort wiedergewählt und starten in die nächste Amtszeit von vier Jahren.

Die Sportkreistagung in Ludwigshafen gestern Abend war die vierte von insgesamt 16 Sportkreistagungen des Sportbundes Pfalz. 29 von 139 eingeladenen Vereinen kamen zur Tagung in die Räumlichkeiten des Eisenbahner-Sportvereins Ludwigshafen. Sie bestätigten die Arbeit des Trios um den Vorsitzenden und Routinier Winfried Ringwald, der das Amt bereits seit 2008 bekleidet und damit in seine vierte Amtsperiode gestartet ist. Gleich tut es ihm Stefan Eckl, der ebenfalls seit 2008 stellvertretender Vorsitzender des Sportkreises Ludwigshafen ist. Noch nicht so lange auf der Position, aber ebenfalls erfahren ist der wiedergewählte Sportkreisjugendleiter Ralf Kissel, der dieses Amt seit 2017 innehat. Winfried Ringwald freute sich über die einstimmige Wiederwahl seines Sportkreis-Teams: »Es ist schön, dass wir mit der gleichen Mannschaft weitere vier Jahre arbeiten können.« In seinem Bericht ging der alte und neue Sportkreisvorsitzende ein auf die Bewegungstage 2023, das BASF-Sportspendenprojekt sowie die Energieinteressensgemeinschaft der Vereine, die im Detail von Joannis Choroisis (Sportgemeinschaft Ludwigshafen-Oppau) erläutert wurde. »Ein Sportstättenentwicklungsplan für die Stadt Ludwigshafen in Kooperation mit dem Institut für

Sportstättenentwicklung ist fertig gestellt und liegt nun beim Sportamt. Wir sind jetzt gespannt, wie es weitergeht.«, so Ringwald.

Der Sportkreisjugendleiter Ralf Kissel dankte den Vereinen für ihren Einsatz gerade in den schweren Corona-Jahren: »In Ludwigshafen haben wir nach Corona mehr Jugendsportler als vor Corona. Das haben wir gemeinsam und dank Ihrer Unterstützung geschafft.« Er wies auch darauf hin, dass die Ludwigshafener Sportjugend Preise für erfolgreiche Jugendsportler verleiht. »Melden Sie uns Ihre Erfolge aus den Vereinen, wir bekommen nicht alles automatisch mit und freuen uns, wenn wir mehr erfolgreiche Jugendsportlerinnen und -sportler auszeichnen können.«

Sportbund Pfalz-Vizepräsident Walter Benz, der auch als Wahlleiter fungierte, ging auf die Leistungen des Sportbundes Pfalz im Zeitraum 2020-2023 ein und verwies auf insgesamt 540.895 Euro, die für Baumaßnahmen, Pflege- und Großsportgeräte im Sportkreis ausbezahlt wurden. 6 Vereine stellten erfolgreich Anträge zur Anschaffung von Defibrillatoren und gleich 22 Personen wurde nach erfolgreichem Abschluss der Ausbildung die Übungsleiter C-Lizenz Breitensport ausgehändigt. Vier Vereine nahmen am Online-Voting zum »Verein des Monats« von vereinsleben.de teil, wo der VTV Mundenheim in seinem Teilnahmemonat sogar den Sieg erringen konnte. Walter Benz, selbst auch Vorsitzender des TV Maudach, freute sich über die harmonische Sitzung und das geschlossene Votum der Vereine für die alten und neuen Sportkreismitarbeiter.

Hintergrund Sportkreismitarbeiter

Die ehrenamtlich tätigen Sportkreismitarbeiterinnen und -mitarbeiter des Sportbundes Pfalz sind wichtige Repräsentanten vor Ort. Sie werden alle vier Jahre auf den Sportkreistagungen gewählt. Ihre Aufgaben sind vielfältig: Sie vertreten den Sportbund Pfalz bei Vereinsjubiläen, Sportveranstaltungen und anderen Aktivitäten im Sportkreis. Sie führen Sportbund-Ehrungen durch, sind Vermittler und nehmen Vereinsprüfungen vor. Darüber hinaus informieren sie über die Serviceleistungen des Sportbundes Pfalz und

vertreten den organisierten Sport in kommunalen Gremien wie beispielsweise dem Sportstättenbeirat. Die Sportkreismitarbeiter*innen begutachten auch geplante Baumaßnahmen der Vereine hinsichtlich der Förderung durch den Sportbund Pfalz.

Foto Von links: Stefan Eckl (stellv. Sportkreisvorsitzender), Winfried Ringwald (Sportkreisvorsitzender), Ralf Kissel (Sportkreisjugendleiter) und Sportbund-Vizepräsident Walter Benz. Foto: Sportbund Pfalz

Das Foto ist zur kostenfreien Veröffentlichung freigegeben.

Kontakt:

Finja Mathy

Abteilungsleiterin Marketing

T 0631.34112-30

E finja.mathy@sportbund-pfalz.de